



Oscar Miralles

LE CANTAN STRIKE

MARTHA MARTÍNEZ

El voto del líder sindical y diputado de Morena, Pedro Haces, en favor de la reforma de "supremacía constitucional", fue registrado en la sesión del miércoles 30 en el tablero electrónico del Congreso, pero el

legislador no estaba presente en el Salón de Plenos.

El PAN acusó que estaba en Nueva York en la Serie Mundial de Dodgers contra Yankees.

Al presentarse en la Cámara, Haces admitió que no estuvo presente el miércoles donde

fue registrada una votación de 340 en favor de la reforma. Sin embargo, ayer fue modificada la Gaceta Parlamentaria y se anotó que fueron 339 votos a favor y Haces apareció en la lista de "ausentes".

Al ser cuestionado sobre su asistencia a Nueva York, respondió: "Tengo la oportunidad de ir, gracias a Dios, a donde yo quiera ir, esa es la vida".